

## Informationen zur weiteren Beschulung im Schuljahr 2019/20 in der Sonderberufsfachschule für die Zeit zwischen den Pfingst- und den Sommerferien

Liebe Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 1 und 2 unserer Sonderberufsfachschule,  
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir sind sehr glücklich darüber, nach den Pfingstferien (ab dem 15.06.2020) den Unterrichtsbetrieb im Schulhaus weiter ausbauen zu können.

Es wird ein Mischung geben aus Präsenzunterricht im Schulhaus und Fernunterricht zu Hause. Die sechseinhalb Schulwochen bis zu den Schulferien werden wir in einem Blockwochenkonzept gestalten. Dabei sind immer zwei Lerngruppen anwesend. In der Blockwoche A erhält die Klasse 1a und eine Hälfte der Klasse 2 (Lerngruppe 2a) Unterricht im Schulhaus. Die Klasse 1b und die andere Hälfte der Klasse 2 (Lerngruppe 2b) erhält während dieser Woche Fernunterricht. In Blockwoche B erhält dann die Klasse 1b und die Lerngruppe 2b Unterricht im Schulhaus und die Klasse 1a und die Lerngruppe 2a erhält während dieser Woche Fernunterricht.

Die nachfolgende Tabelle gibt einen Überblick über die Aufteilung der Lerngruppen in die Blockwochen A und B

Blockwoche	KW	Präsenzunterricht	Fernunterricht
<b>A</b>	<b>25 (ab 15.06.20)</b>	<b>1a, 2a</b>	<b>1b, 2b</b>
<b>B</b>	<b>26 (ab 22.06.20)</b>	<b>1b, 2b</b>	<b>1a, 2a</b>
<b>A</b>	<b>27 (ab 29.06.20)</b>	<b>1a, 2a</b>	<b>1b, 2b</b>
<b>B</b>	<b>28 (ab 06.07.20)</b>	<b>1b, 2b</b>	<b>1a, 2a</b>
<b>A</b>	<b>29 (ab 13.07.20)</b>	<b>1a, 2a</b>	<b>1b, 2b</b>
<b>B</b>	<b>30 (ab 20.07.20)</b>	<b>1b, 2b</b>	<b>1a, 2a</b>
<b>A</b>	<b>31 (ab 27.07.20)</b>	<b>1a, 2a</b>	<b>1b, 2b</b>

Das Internat hat regulär geöffnet.

Sowohl für den Präsenzunterricht im Schulhaus als auch für den Fernunterricht gibt es verbindliche Stundenpläne. An diesen arbeiten wir gerade. Sie werden, so wie auch die Einteilung der Schüler/innen der Klasse 2 in Gruppe 2a und 2b, durch die Klassenlehrer/innen bekannt gegeben.

Für den Fernunterricht können wir mittlerweile auf ein datenschutzkonformes Videokonferenzsystem namens BigBlueButton zurückgreifen, das bereits erfolgreich zum Einsatz kommt.

Selbstverständlich gelten für den Schulbetrieb strenge Hygieneregeln. Auch das Internat ist darauf vorbereitet. Im Schulhaus ist das Tragen von Mund-Nasen-Masken

möglich, aber keine Pflicht. In den öffentlichen Verkehrsmitteln herrscht jedoch Maskenpflicht.

Es gibt neue Unterrichts- und Pausenzeiten. Vermutlich wird es pro Schultag etwa sechs Unterrichtsstunden geben, auch am Freitag. Wir beginnen täglich um 08:00 Uhr und der Unterricht wird gegen 13:30 Uhr enden. Die Mittagsverpflegung ist sichergestellt, unsere Schulkantine kocht täglich frisch.

Die Koordinierung des Fernunterrichts übernehmen weiterhin die Klassenlehrer/innen.

Die Lehrkräfte erreicht man per E-Mail. Die E-Mailadresse setzt sich aus dem Vornamen.Nachnamen und der Endung @sbbz-luise.de zusammen:  
david.herion@sbbz-luise.de

Bei Fragen stehen wir gerne zur Verfügung. Aktuelle Informationen finden sich auch auf unserer Schulhomepage und auf den Seiten des Kultusministeriums:

**<https://km-bw.de/Coronavirus>**

Viele Grüße, wir freuen uns auf Euch, liebe Schülerinnen und Schüler!

Noëlle Soerensen und David Herion  
2020 05 21